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REQUERIMENTO  DE  INFORMAÇÕES
SOBRE A FREQUÊNCIA DE ÔNIBUS NA
COMUNIDADE TARUMÃ NO DISTRITO
DO SUCURI.
 

 
Senhor(a) Presidente 

 
 

Solicito informações sobre a frequência de ônibus na Comunidade Tarumã no Distrito do Sucuri, em
Cuiabá-MT. 

Justificativa 
          Na qualidade de Vereador do Município de Cuiabá,  venho,  por meio deste requerimento,
solicitar informações detalhadas quanto à frequência das linhas de transporte coletivo que atendem
à Comunidade Tarumã, localizada no Distrito do Sucuri, zona rural de Cuiabá-MT. 
A solicitação tem como base inúmeras manifestações da população local, que relata longos períodos
de espera e dificuldade de deslocamento, especialmente nos horários de maior demanda, como início
da manhã e fim de tarde. A falta de regularidade compromete o acesso ao trabalho, à escola, aos
serviços de saúde e demais atividades essenciais, agravando a exclusão social da comunidade rural. 
Dessa forma, requer-se que esta Secretaria informe: 

Quais linhas de ônibus atendem atualmente a Comunidade Tarumã; 
Quais os horários e intervalos médios entre as viagens; 
Se há previsão de reforço ou adequação na grade de horários para melhor atender a população
local. 

Certo de contar com sua costumeira atenção, reitero votos de estima e consideração. 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 8 de julho de 2025.

 
 
 

T. Coronel Dias - CIDADANIA
 

 Vereador(a)
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